



☆第2学期授業参観

10月29日～31日に小学部、11月11日に高等部、11月12日に中学部の第2学期授業参観を行いました。今回の授業参観でも、学校運営協議会の委員の方々や多くの放課後等デイサービスの皆様に参観いただきました。

委員の方々へのアンケートの中には、「どの生徒も最後まで集中していて素晴らしいと思いました。」という感想や「できたことの確認以上に、うまくいかなかったことや失敗を掘り下げて、今後の生活に生かしてほしい。」などの感想があり、今後の教育活動につながる意見をいただく機会となりました。



☆地域学校協働活動

ミニインターンシップ

11月19日（水）20日（木）に中学部3年生のミニインターンシップ（職場体験）を行いました。グループに分かれて、シネマサンシャイン土浦（映画館）、ノジマイオン土浦店（家電量販店）、ユニクロイオンモール土浦店（衣料品）にて、様々な仕事を体験することができました。限られた活動時間の中で、お客様と関わる活動や普段入れないバックヤードでの仕事など、貴重な経験をさせていただきました。生徒達からも、「勉強になった。」「緊張したけど、頑張れた。」などの感想がでており、充実した学びの時間となりました。



ノジマ 電池の品出し



シネマサンシャイン チラシの入れ替え



UNIQLO 店舗に出す服の袋むき

地域と連携した校外学習



10月10日（金）に小学部4年生が、公共交通機関やレストランの利用を目的として校外学習を行いました。初めての外食で、公共の場の利用マナーを学習することができました。

10月28日（火）には、中学部1年生が様々な働き方や仕事の内容を直接見て、働くことの意義を学ぶことや公共のルールを学び、必要なスキルを身につけることを目的として校外学習を行いました。

どちらの学習でも、土浦駅までは定期便のバスを利用しましたが、学校に戻る時間帯には定期便のバスがないため、関東鉄道株式会社様のご協力により、土浦駅からの臨時便を出していただき、学びを充実させることができました。



伝統芸能体験



10月28日（火）に、小学部5年生が大杉囃子（おおすぎばやし）保存会の方々と交流を行いました。保存会の方々による力強い太鼓や笛の演奏を聴き、お祭りのワクワク感を感じながら鑑賞することができました。また、お囃子の太鼓を教えてもらい、笛の音に合わせて楽しく演奏しながら、伝統芸能体験に触れることができました。



奉仕作業



10月17日に、小学部6年生が学校の近くにある大杉神社で落ち葉掃きやごみ拾いを行いました。地域の方にも参加していただき、たくさん落ち葉を集めて一緒に汗を流すことで、地域をきれいにする喜びを感じながら、交流を深めることができました。今後も地域とのつながりを大切にしながら、社会参加の機会を広げていきたいです。



中学部1年生は、11月21日（金）に貝塚公園で奉仕作業を行いました。

アール医療専門職大学の職員2名の方と一緒に、貝塚公園一面に落ちている落ち葉掃きをしました。竹箒と熊手を上手に扱い、「きれいにしよう！」と一生懸命に取り組む子どもたちでした。集めた落ち葉は、アール医療専門職大学の職員の方と協力して袋の中に集めました。



レクリエーション活動



高等部1年生は、11月19日（水）に土浦亀城ライオンズクラブとの地域交流を行いました。ボウリング、ボッチャ、射的などのレクリエーションを通して楽しく交流することができました。最初は緊張していた生徒たちでしたが、交流が終わる頃には「もっとやりたい。」「また来てください。」などの声が聞かれ、とても有意義な時間を過ごすことができました。



保育園児との交流



高等部2年生は、11月20日（木）にあおぞら保育園の年長児を迎えて、一緒に学校探検「どよーんを探そう」をしました。エスコート班とシール班に分かれ、それぞれ園児を案内したり、シールを優しく手渡したりと思いやりをもって接することができました。学習の目的として、実践的な体験を通じて適性を知り、進路選択の参考ともしています。年下の子たちとの関わり方を学ぶ良い機会となりました。

